

みんなの
イマをパシャ!!

「街フォト スクラップ」



イベント



鹿屋の恵みが 霧島ヶ丘公園に大集合

11月23日、霧島ヶ丘公園で「第41回鹿屋市農業まつり」が行われました。農産物や加工品などの即売、でんぷん汁や黒豚の丸焼きなどの振舞い、乳搾りやしいたけ駒打ちなどの体験、地元産品が当たる抽選会などで、約32,000人の来場者は、一堂に集結した鹿屋の恵みを満喫していました。

スポーツ



銀 輪で感じる大隅の 景色と空気

11月25日・26日の2日間、「第17回ツール・ド・おおすみサイクリング大会」が行われました。30km、60km、100kmの特設コースが設けられ、約500人の参加者が、大隅半島の雄大な景色を楽しみながら疾走しました。

イベント



緑 豊かなおおすみの ために

11月25日、霧島ヶ丘公園で「平成29年度おおすみ植樹祭」が行われました。この日は約400人が参加し、森林・林業功労者表彰などの式典に引き続き、緑豊かな地域づくりを目指してヤマモモやハナモモなどを植樹しました。

イベント



串 良に訪れた 収穫の秋

11月23日、平和公園催物広場で「第42回くしら黒土祭り」が開催されました。約12,000人の来場者は、農畜産物販売や、名物の「卵のつかみ取り」などで長蛇の列を作り、串良に訪れた収穫の秋を笑顔で楽しんでいました。

福祉



模 擬訓練で徘徊者へ の対応を確認

11月11日、リナシティかのや周辺で「第5回鹿屋市高齢者徘徊模擬訓練」が開催されました。この日は関係機関を含め155人が参加し、認知症高齢者への対応などを学ぶとともに、行方不明時の捜索方法などを再確認しました。

イベント



中 央地区の商店街が 歩行者天国に

11月26日、中央地区商店街で「第39回鹿屋市秋祭り歩行者天国」が開催されました。あいにくの天候でしたが、約600mの歩行者天国に約50店舗が出店し、各種ステージイベントなども同時開催され、約9,500人が来場しました。

イベント



3 代目薔薇王子に 3人が決定

11月26日、かのやばら園で「第3回かのや薔薇王子コンテスト」が開催されました。パフォーマンスなどの審査や参加者の一般投票で、橋沼新さん(左)、徳田博文さん(中央)、横原俊一朗さん(右)の3人が選ばれました。